



Der VÖFA-Express
Interimspräsident
Richard Wagner
Stockgasse 7
9020 Klagenfurt
0676 7876245
richiwag@yahoo.de

Generalsekretär Wolfgang Schwaiger - 0664 4005200

Fieberbrunn im April 2025

Ergeht an alle Filmklubs des VÖFA

Geschätzte Filmfreunde!

Wie allgemein bekannt ist, konnten wir für das Jahr 2025 keinen Ausrichter für das Festival der österreichischen Film-Autoren (Staatsmeisterschaft) finden. Im VÖFA-Vorstand wurden die wenigen Möglichkeiten einer Durchführung diskutiert und die Entscheidung getroffen, sie in St. Valentin am Standort unserer jüngsten Generalversammlungen zu organisieren. Da unser System (Homepage) einen ausrichtenden Klub verlangt, wird nun der Verein des Präsidenten Richard Wagner (Filmklub Klagenfurt) in dieser Funktion kommuniziert. Eine Besichtigung an Ort und Stelle bestätigte das gute Einvernehmen mit dem Hotel zur Post und der Familie Rogl. Somit können die qualifizierten Filme wie gewohnt diskutiert und bewertet werden. Es liegt an der Natur der Sache, dass diese STM in einem kleineren Umfang, mehr oder weniger ohne Sponsoren und auch mit einem bescheidenen Rahmenprogramm stattfinden wird.



Der Veranstaltungsort ist hervorragend mit Eisenbahn und mit dem Auto erreichbar, die Verpflegung findet im Haus statt und Unterkünfte sind ebendort sowie in der unmittelbaren Umgebung zu haben. In vielen Bereichen ist eine Zusammenarbeit zwischen verschiedenen Filmklubs und Regionen notwendig und auch ein wenig Toleranz von Seiten der Autor/-innen von Nöten, da wir mit dem vom Verband zu Verfügung gestellten finanziellen Mitteln auskommen wollen. Als Festschrift wird die Filmpresse dienen, die rechtzeitig vor dem Festival herausgegeben wird. Auf jeden Fall ist das „Miteinander“ mehr denn je gefragt, eine „Absage“ der STM kam für den Vorstand nicht in Frage.

Zimmerreservierungen können ab sofort direkt beim Hotel „Zur Post“ (07435 52377 – Mail: info@hotel-rogl.at) getätigt werden.

Alle weiteren Informationen sind auf der Webseite www.filmautoren.at abrufbar, das Filmprogramm wird nach den bisherigen Ergebnissen aus der Steiermark, Kärnten und der Region 6 abwechslungsreich und ansprechend sein.

Freuen wir uns auf spannende und filmreiche Tage in St. Valentin!

Mit freundlichen Grüßen!

Wolfgang Schwaiger
Generalsekretär

Richard Wagner
VÖFA-Präsident